
 

 

☆ お話もっと聞きたいな  ☆ 

お話を聞いている子どもたちの

目が輝いていると思いませんか。

２３日に吉備路伝説を語る会の皆

さんが来てくださいました。６名

の方が朝学習の時間に各教室でお

話をしてくださいました。私が感

銘したのは、語り手の皆さんの抑

揚あるお話の仕方に子どもたちが

どんどん引き込まれていく様子が

分かったことです。 

伝説(史実)話の内容はもちろん

面白いのですがそれを見事に演出

する話し方が、お話を聞いてイメ

ージする世界を広げています。そ

して、感想が言いたくてしょうが

ない時の児童の手はこんな感じに

なってました。 

子どもたちを常に目の前にする

私たち教員もお手本にさせていた

だきたいです。年間に３回の訪問

を計画してくださっているとのこ

と。次回を楽しみにしています。 

☆ ご覧ください  ☆ 

150周年記念式典の足跡をすごろ

く風にしてみました。当日参加され

たかった方も多いのではないかと思

います。教室棟１階の昇降口に掲示

していますので学校へお越しいただ

いた際には、ぜ

ひご覧になって

ください。 

また記念パン

フレットを７月

中頃に全戸配布

させていただきますのでこちらもご覧になりながら、ご家族で秦地区の昔のお話に花

を咲かせてくだされば幸いです。 
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